

Stiftung FREUDE HERRSCHT

Im Andenken an Mathias Adolf Ogi

Jahresbericht 2014

Das Jahr 2014 war wiederum sehr erfreulich für die Stiftung. Am 1. Januar 2014 hat Brigitte Wisler die Geschäftsleitung der Stiftung „Freude-herrscht“ übernommen und die Stiftung konnte bei den entsprechenden Behörden verzeichnet werden.

Sich bewegen, die Natur erleben, Sport treiben und Kameradschaften aufbauen. „Freude herrscht“ konnte wiederum zahlreiche Programme und Anlässe finanziell unterstützen, die ein gesundes Selbstbewusstsein und körperliche Leistungsfähigkeit bei Kindern fördern.

Nebst erfolgreichem Fundraising haben wir diverse Projekte erfolgreich unterstützt:

Von Walkringen nach Saas Grund

Im Januar konnten 38 Kinder der Gemeinde Walkringen dank „Freude herrscht“ zum zweiten Mal an einem Skilager in Saas Grund teilnehmen. Grund für das Engagement war, dass die Gemeinde aus Sparmaßnahmen, das Budget für das Skilager streichen musste. Stiftungsrätin Caroline Ogi besuchte die Kinder im Skilager, welche die Woche im Schnee sehr genossen haben.

Lötschentaler Kinder am Grand Prix von Bern

50 Paar schnelle Beine aus den Lötschental haben im Mai dank „Freude herrscht“ den Weg in die Bundesstadt gefunden. Sie waren gekommen um am Bären Grand Prix mitzulaufen. Mit vollem Einsatz und viel Elan verbrachten die Kinder einen tollen Nachmittag. Nach dem Lauf gab es einen Ausflug ins Alpine Museum und ein gemeinsames Nachtessen.

BERN MASTERS - Golf für eine gute Sache!

Die Stiftung „Freude herrscht“ ist weiterhin auf Spenden angewiesen und freute sich deshalb sehr über die Einladung zum 1. BERN MASTERS, bei welchem Adolf Ogi im Golf & Country Club Blumisberg von den Veranstaltern einen Check über 10'000 Franken entgegen nehmen durfte.

Stiftung FREUDE HERRSCHT

Im Andenken an Mathias Adolf Ogi

Aktiv- Weekend in Kandersteg

Ende August 2014 fand bereits das 5. Aktiv-Weekend in Kandersteg statt. Mit Kandersteg als Ausgangsort für erlebnisreiche Ausflüge ins ursprüngliche Gasterntal und an den schönen Oeschinensee, hat das Aktiv-Weekend 50 Kindern aus der ganzen Schweiz zwei tolle, unvergessliche Tage in der Bergwelt ermöglicht. Adolf Ogi sowie ein großes Helferteam, vorab Caroline Ogi, haben die Kinder die zwei Tage bestens betreut. Der Stiftungsrat war an dem schönen Anlass im Gasterntal auch anwesend.

„Papagallo & Gollo, ein Projekt von Musiker und Sänger Gölä

Auf Einladung von Gölä, besuchte Adolf Ogi zusammen mit einer Schulklasse eine exklusive Vorpremiere der neuen Show von Papagallo & Gollo. Gölä der Mitautor der beliebten Kinderbücher ließ es sich nicht nehmen, persönlich einen Blick hinter die Kulissen der Show zu gewähren.

„Freude herrscht“ bringt 230 Kinder an den Jungfrau Minirun in Interlaken

Einen Tag vor dem Jungfrau Marathon findet der Jungfrau Minirun statt. Kinder zwischen 2 und 15 Jahren laufen zwischen 200 Meter und 3,2 Kilometer für einen guten Zweck. Die Stiftung „Freude herrscht“ hat dieses Jahr 230 Kindern aus dem Berner Oberland den Start ermöglicht. Insgesamt haben 1300 Kinder teilgenommen. Die Minirunners sammelten dank dem Sponsorenlauf für die Stiftung „Freude herrscht“ mehr als 5'000 Franken.

Zeichnen mit Ted Scapa in Zermatt

Zusammen mit dem Hotel Walliserhof in Zermatt unter der Führung von Caroline Ogi, lud die Stiftung „Freude herrscht“ Kinder unter dem Motto „Jedermann ist ein Künstler“ zu einem Workshop ein. Ted Scapa, welcher auch unser Stiftungslogo kreiert hatte, führte die Kinder in das Handwerk des Zeichnens ein und erzählte in freudiger Art über Kunst, Künstler und Kreativität.

Trainingslager der JO Kandersteg

Vom 12.-14. September 2014 reiste die Langlauf-JO des Skiclubs Kandersteg via Interlaken nach Melchtal ins 3-tägige Trainingslager. Die finanzielle Unterstützung der Stiftung „Freude herrscht“ ermöglichte es, dass die 14 Kids im Alter von 7 – 15 Jahren ein unvergessliches Wochenende erleben durften.

**Stiftung
FREUDE HERRSCHT**

Im Andenken an Mathias Adolf Ogi

Nebst diesen Hauptanlässen, welche durch die Stiftung organisiert wurden, konnten wir auch viele kleinere Anlässe mit einem Förderbeitrag unterstützen.

Ein herzliches Dankeschön gebührt dem ganzen Stiftungsrat für den unermüdlichen Einsatz für die Stiftung, damit weiterhin „Freude herrscht“. Vorab unserem Präsidenten Adolf Ogi. Sein Fundraising macht unsere Stiftung erfolgreich und erlaubt es uns Gutes zu tun.

Großer Dank und Wertschätzung gilt auch unseren Spendern, Partnern und Sponsoren, welche uns mit Ihren Dienstleistungen treu unterstützen.

Die Eidgenössische Stiftungsaufsicht hat uns die Rechenschaftsablage für das vergangene Jahr ohne Beanstandungen zugestellt.

Da die Stiftung weiterhin wächst, wird ab dem 1. Januar 2015 die Geschäftsstelle von der *gecko communication AG* in Bern geführt. Matthias Kuratli wird in der Funktion des Geschäftsführers für ein professionelles und kompetentes Handling der Stiftungsaktivitäten besorgt sein.

Wir wünschen ihm und seinem Team einen erfolgreichen Start im neuen Jahr!

Gümligen, 31. Dezember 2014



Brigitte Wisler, Geschäftsführerin

Eingesehen von:



Adolf Ogi, Stiftungsratspräsident